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VERBALE DEL CONSIGLIO DI CIRCOLO DEL 10 Febbraio 20 11 
 

Il giorno 10 Febbraio 2011 alle ore 20.30 presso la Scuola Primaria di Via Bologna si è riunito il 
Consiglio di Circolo, in seduta ordinaria, per discutere il seguente Ordine del Giorno: 

 
1. Lettura e approvazione del verbale precedente 
2. Delibera Programma annuale 2011 
3. Situazione lavori plesso Boves 
4. Varie ed eventuali. 
 
Presiede il sig. Bari. 
Sono presenti i sigg. Bottani Simona, Colombi Veronica, Dinice Massimo, Fumagalli Arianna, 
Monticelli Alessio, Settemberini Daniela, Rota Barbara;  
le ins. Cappelletti Gabriella, Garda Lorenza, Magistretti Delia, Radaelli Monica, Rota  Patrizia, 
Testa Francesca, Tota Elvira; 
 il personale ATA: la sig.ra Trezzi Giuliana e  il sig. Porcelli Giuseppe; 
la Collaboratrice Vicaria sig.ra Cozzi Maurizia. 
E’ presente, inoltre, l’Assessore sig. Del Signore Massimo. 
 
Assente giustificata: ins. Licenziato Antonella 
 
PUNTO1  
 Il verbale della riunione del 24 Gennaio 2011 è approvato all’unanimità. 
 
PUNTO 2  
Il Presidente sig. Bari presenta ai membri del Consiglio di Circolo e ai rappresentanti di classe 
intervenuti il DSGA sig. Barbieri Emilio, che illustra il Programma annuale per l’esercizio 
finanziario 2011. 
Il sig. Barbieri spiega le voci delle Entrate e delle Spese previste e precisa quanto segue: 

- da quest’anno i compensi per le FIS 2009/2010, le funzioni strumentali e gli incarichi 
specifici saranno pagati, per gli 8/12, direttamente dal Ministero alle persone interessate, 
quindi non entrano più nel bilancio;  

- il finanziamento dell’ Amministrazione Comunale per le spese di ufficio, arredi, pulizia è  
stato aumentato, in via straordinaria, per consentire la sostituzione di alcuni arredi (voce 
Spese di investimento: 23000,00 euro); 

- 700 euro sono stati finanziati per i festeggiamenti del 150° dell’Unità d’Italia; 
- la voce Funzioni miste ata  si riferisce alla retribuzione per la consegna delle merende di 

metà mattina nei plessi Boves, F.lli Cervi, De Amicis; 
- i Progetti di Ed. stradale, Snodo H e Aree a rischio  vengono attuati con i finanziamenti 

statali. 
Aggiunge inoltre che:  
      - il fondo per le minute spese da anticipare al DSGA è stato stabilito nella misura di 250 euro; 

- nel caso in cui arrivassero altri fondi dal Ministero, sarà necessario fare variazioni di bilancio    
e approvarle con relative delibere; 

      -  il Programma annuale è sempre verificato dal Revisore dei Conti; 
      - l’impegno economico del Comune di Melzo per le attività scolastiche è cospicuo rispetto a   

quello di altre Amministrazioni. 
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Dopo ulteriori chiarimenti sui progetti, si procede alla delibera. 
 
Delibera n°5  - Programma annuale 2011 
Il Programma annuale per l’esercizio finanziario 2011 viene approvato all’unanimità, con le 
seguenti priorità di spesa: 
1. stipendi al personale con contratto a tempo determinato retribuito dall’Istituto; 
2. ritenute a carico dipendente e a carico istituto 
3. compensi accessori al personale comprensivi di INPS e IRAP 
4. fatture ai creditori per fornitura di beni e servizi 
Il fondo per le minute spese da anticipare al DSGA viene stabilito nella misura di € 250,00. 
 
PUNTO 3  
Il presidente cede la parola all’Assessore Del Signore, il quale spiega che l’iniziale intervento 
programmato per la risoluzione del fenomeno dello sfondellamento, verificatosi a Novembre in una 
sezione della scuola dell’infanzia Boves, ha subito una modifica. Durante i controlli effettuati dai 
responsabili dell’Ufficio Tecnico a Gennaio è stato rilevato che tale fenomeno avrebbe potuto 
presentarsi anche in altre sezioni; problema che poi si è verificato a lavori in corso. Pertanto 
l’intervento di risoluzione ha interessato tre sezioni contemporaneamente, creando una situazione di 
notevole disagio. 
Poiché l’Ufficio Tecnico ha garantito la sicurezza durante i lavori, è stato potenziato  il servizio 
mensa e le famiglie sono state informate tramite lettera circa l’entità degli interventi e i possibili 
disagi conseguenti, l’Assessore ha deciso di garantire comunque il servizio scolastico e di non 
chiudere la scuola dell’infanzia, sentito anche il Dirigente scolastico. A lavori quasi ultimati si è 
però constatato che si è sottovalutato il problema della pulizia dei locali, del loro riallestimento, del 
disagio arrecato ai bambini e al personale scolastico, che hanno operato in situazioni al limite della 
normalità. 
L’insegnante Magistretti esprime il proprio rammarico poiché la richiesta delle insegnanti di 
chiudere la scuola è stata inevasa e afferma che poche famiglie hanno accolto l’invito a considerare 
la possibilità di non portare i bambini a scuola in tali condizioni. 
La sig.ra Rota chiede in quanto tempo potevano essere svolti tutti i lavori. L’Assessore risponde che 
ci sarebbero volute tre settimane e dice di assumersi tutte le responsabilità della decisione presa. 
Il sig. Monticelli condivide la scelta di garantire il servizio scolastico, ma chiede  se sia possibile 
programmare la manutenzione degli edifici scolastici nei periodi di chiusura delle scuole e se si 
possano individuare degli spazi da adibire a magazzini per tutto il materiale presente nelle classi e 
non sempre utilizzato. Gli si risponde che nel plesso Boves non ci sono locali sufficienti. 
La sig.ra Settemberini rileva che il problema da affrontare adesso è l’accurata pulizia dei locali. 
L’Assessore auspica che il nuovo intervento di pulizia predisposto sia più soddisfacente e si 
impegna a migliorare la programmazione ordinaria e straordinaria della manutenzione degli edifici 
scolastici. 
Il Presidente concede al sig. Zaninelli, rappresentante della  IV sez., di intervenire.  
Il sig. Zaninelli , presente nel plesso Boves durante i lavori, afferma che, per la sua esperienza, in 
tale situazione  i bambini si sono anche “divertiti”, grazie all’intervento delle insegnanti che hanno 
saputo trasformare il disagio in un’avventura. 
Il sig. Dinice chiede se sia in previsione la costruzione di una nuova scuola dell’infanzia. 
L’ Assessore afferma che già dal 2008 è stata prevista la costruzione di una nuova scuola 
dell’infanzia sull’ex area Galbani ( fine lavori prevista 2013/2014). 
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PUNTO 4 
Il Presidente e la Collaboratrice Vicaria  comunicano alcuni aggiornamenti e/o precisazioni: 

- esposto per  la presenza di amianto sull’edificio adiacente alla scuola dell’ infanzia: l’ASL 
era già intervenuta a settembre, invitando l’Amministrazione Comunale a sollecitare il sig. 
Faini ad intervenire per lo smaltimento, tempo 12 mesi; l’Amministrazione comunale ha 
stabilito la tempistica entro fine Aprile 2011; 

- assicurazione integrativa: l’assicurazione integrativa non è obbligatoria; lo Stato offre una 
copertura minima per i casi gravi ( non per apparecchi dentali, occhiali , ecc.); nel caso in 
cui non venga raggiunto il tetto del  95% dell’utenza, la polizza assicurativa sarà nominale e 
chi non ha versato il contributo, non sarà assicurato con la polizza integrativa; 

- compiti dei rappresentati di classe: i rappresentanti di classe non sono obbligati a raccogliere 
e fare versamenti in banca per l’assicurazione o per altre motivazioni; il Regolamento del 
Consiglio di Circolo in merito è chiaro: si parla di disponibilità. Nel caso in cui il 
rappresentante o un altro genitore o un docente non si renda disponibile, ogni singolo 
genitore provvederà a fare il versamento per il proprio figlio; 

- Festa del 17 Marzo: non è arrivata alcuna comunicazione dal Ministero; 
- Sciopero: in occasione di uno sciopero, docenti e personale ata non sono tenuti a comunicare 

con anticipo la propria adesione; il genitore deve verificare il giorno stesso la presenza dei 
docenti o del personale ata; 

- Piano Opere Pubbliche (previste dall’Amministrazione comunale): 
• 2013/2014  consegna nuova scuola primaria e secondaria di primo grado ( con 

mensa, auditorium, palestra). 
 
La Vicaria signora Cozzi richiede l’approvazione di una mozione d’ordine per inserire all’O.del G. 
del consiglio odierno il seguente punto: 

- Delibera per la concessione dei locali dei plessi Boves e Ungaretti per il Centro estivo. 
La mozione viene approvata all’unanimità. 
 
Delibera n°6 – Utilizzo dei locali dei plessi Boves e Ungaretti per il Centro estivo 
Si delibera, all’unanimità, la concessione dei locali dei plessi Boves e Ungaretti per 
l’organizzazione del Centro estivo. 
 
Esauriti i punti all’O. di G. , il consiglio ha termine alle 22.30. 
 
 
La segretaria                                                                               Il  presidente 
Monica Radaelli            Marco Bari 
 


